

**Marketingpool Ernährungswirtschaft e.V.**

Steinigstr. 9

D - 39108 Magdeburg

fon: +49 391 73790-24

fax: +49 391 73790-16

mail: [Management@netzwerk-ernaehrungswirtschaft.de](mailto:Management@netzwerk-ernaehrungswirtschaft.de)

web: [www.netzwerk-ernaehrungswirtschaft.de](http://www.netzwerk-ernaehrungswirtschaft.de)



***Unser Profil / Our profile***

Das Netzwerk Ernährungswirtschaft ist ein Verbund von Unternehmen und wissenschaftlichen Einrichtungen in und um Sachsen-Anhalt. Durch die Zusammenarbeit von Unternehmen und Forschungseinrichtungen lassen sich Potentiale bündeln, um gezielt Wissens- und Personaltransfer in der Ernährungswirtschaft voranzubringen. Im Verbund arbeiten wir hierbei an Aufgaben, die das Wachstum der Unternehmen zum Vorteil aller Mitglieder fördern. Die Schwerpunkte des Netzwerkes liegen in folgenden Bereichen: Intensivierung der Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft und Wissenschaft, Förderung der Exportaktivitäten unserer Mitglieder, Gewinnung von Berufsnachwuchs, Beratung der Unternehmen, Initiierung von Projekten zur Senkung der Betriebskosten sowie Öffentlichkeitsarbeit für die Ernährungswirtschaft.

The Netzwerk Ernährungswirtschaft (Network Food Industry) is an alliance of companies and scientific institutions in and around Saxony-Anhalt. Thank to the cooperation of companies and research institutions, potentials can be concentrated to promote knowledge and personnel transfer in the food industry. We work in alliance to support the growth of companies to the advantage of all members. The priorities of the network are in the following sections: intensifying the cooperation between industry and science, supporting the export activities our members, gaining young professionals, consulting, initiating projects to reduce production costs and public relations for the food industry.